

Insertion L'association organise un marché de Noël avec des centaines de jouets à prix modiques

Les joujoux d'Inser-Vêt

JUSQU'AU 24 DÉCEMBRE, les locaux d'Inser-Vêt se sont transformés en caverne d'Ali-Baba. Des milliers de jouets vendus à des prix très modiques attendent les enfants. Lesquels en prime ont eu droit hier après-midi aux facéties du clown Pipo.

« Ces jouets proviennent de dons effectués tout au long de l'année. Ils sont en bon état et ont été vérifiés par notre équipe de trieuses » explique la directrice, Eléonore Lartot. C'est la première année qu'Inser-Vêt organise une vente de jouets de Noël sur une aussi longue durée.

Pour le directeur, Jean-Pierre Marchand, une telle initiative cadre parfaitement avec la vocation sociale de ce chantier d'insertion créé en 1998. Spécialisé dans la filière textile, Inser-Vêt emploie quatre permanents et vingt-six salariés en insertion.

Ses locaux situés au 4 bis rue Saint-Antoine, sont ouverts de 8 h à 12 h et de 14 h à 18 h.



■ Hier après-midi, le clown Pipo a maquillé les enfants.

Photo Xavier GORAU

16/12/2011